



Calificación soberana restringida

Por **HabitatMx**

- *Gobierno débil y desaliento de inversiones*

Agustín Vargas*

En medio de la adversidad por la que atraviesa México en los aspectos sociales y económicos, lo que ha derivado en el aumento en el número de pobres, el desborde la inflación y una elevada carestía no vista en casi 20 años, la economía mexicana aún es vista en el exterior con buenos ojos y con una perspectiva optimista en el mediano y largo plazos.

Al menos eso es lo que dejó entrever ayer la agencia calificadora **Fitch Ratings**, con sede en Nueva York, que ratificó la calificación de México en 'BBB-' con perspectiva estable, debido a la estabilidad de las finanzas públicas y prudencia fiscal del país.

Esto pese a las ocurrencias en materia económica dictadas por el señor de Palacio y obedecidas ciegamente por los integrantes del gabinete presidencial, y si bien la ratificación de la nota del país es positiva, porque el gobierno podría obtener financiamientos en mejores condiciones, "la calificación está restringida por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex".

Para la agencia calificadoras, una de las más influyentes a nivel mundial, esos elementos representan retos de mediano plazo que se deben corregir y según Fitch Ratings, la nota de México podría aumentar si se mejora la gobernanza o se presentan reformas para incrementar los ingresos públicos.

"El gobierno se está enfocando en la eficiencia de la recaudación de impuestos y en la expansión de la base impositiva a través de medidas administrativas, pero los efectos sobre los ingresos no se materializarán en el corto plazo", resaltó la calificadora.